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Conseil d’établissement 

École Lévis-Sauvé 

Mercredi 21 septembre 2022 
18h30 

  
 

PROCÈS-VERBAL 

 
1. Ouverture de la séance et vérification du quorum (Présentation des membres) 
 Début de la séance à 18h30 (quorum) 
 Tous les membres sont présents 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (r) 

L’ordre du jour est adopté avec une modification de dates au point 7.  

Proposé par Manuel Perrier et appuyé par Judith Mercier  

CÉ-LS-2022-09-21-01 

 
3. Questions du public (2 minutes par question, max 6 minutes) 
 Nous avons 3 parents présents. Un parent a 2 questions : 

- Quel est l’état de situation de la qualité du bâtiment ? 
Étant en poste depuis peu, la direction n’a pu prendre connaissance de 
toutes l’information.  Cependant, une vérification de la qualité de l’eau a été 
faite cette même semaine et la qualité de l’eau est excellente sauf dans le 
bureau de la direction qui ne peut être utilisé pour la consommation.  En ce 
qui concerne la qualité de l’air, toutes les classes sont maintenant équipées 
de détecteur de CO2.  Chaque enseignant peut vérifier et aérer en 
conséquence.  Un complément d’information pourra être fait lors de la 
prochaine rencontre. 

- Évaluer la possibilité des classes vertes ?  L’an dernier, un projet a été fait 
avec des élèves qui ont sondé tous les élèves de l’école.  Plusieurs projets 
seront donc 

 

4. Élections et nominations - CÉ 2022-2023 
 4.1. Élection de la présidence et substitut (r) 

La candidature pour la présidence de Valérie Longpré est proposée par 

Marie-Pier Lalonde et appuyé par Jean-François Gagnon.  

La candidature pour la vice-présidence  de Manuel Perrier est proposée par 

Judith Mercier et appuyé par Marie-Claude Pion-Chevalier. 

CÉ-LS-2022-09-21-02 

 

 
 4.2. Nomination des membres de la communauté (r) 

La candidature de Christine Loiselle est proposée par Judith Mercier et 
appuyé par Jean-François Gagnon. 
CÉ-LS-2022-09-21-03 

 
 4.3. Dénonciation d’intérêts (i) 

La direction invite tous les membres du CÉ à compléter le formulaire de 
dénonciation d’intérêts. 
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 4.4  Délégué(e) au comité de parents 
Aucun parent membre ne désire être délégué au comité de parents du CSSMB.  
On propose de vérifier s’il est possible qu’un membre substitut soit délégué à la 
place d’un membre parent élu. 

  
5. Lecture et adoption du procès-verbal du 8 juin 2022 (r) 

Il est proposé par Manuel Perrier appuyé par Aline Louet d’adopter le procès-

verbal du 8 juin 2022. 

CÉ-LS-2022-09-21-04 

 
 
6. Suivi aux procès-verbaux (i) 

Code de vie : à chaque année, le code de vie est revu.  Il le sera à nouveau cette 
année en portant une attention particulière sur la notion de longueur de 
vêtements.   

   
7. Adoption du calendrier des rencontres du CÉ 2022-2023 (r) 

Le conseil d’établissement établisse le calendrier en fonction des disponibilités 
de chacun : les dates retenues sont le 30 novembre 2022, le 18 janvier, le 15 
mars, le 3 mai et le 7 juin 2023.  De plus, le conseil d’établissement établi que 
l’heure de début de rencontre serait à 18h15. 
Il est proposé par Judith Mercier appuyé par Marie-Pier Lalonde d’adopter le 

calendrier proposé. 

CÉ-LS-2022-09-21-05 

 
 
8. Adoption des règles de Régie Interne du CÉ (r) 

Il est proposé par Judith Mercier appuyé par Marie-Pier Lalonde d’adopter les 
règles de régie interne telles quelles. 
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9. Adoption du Budget de fonctionnement du CÉ (r) 

Il est proposé par Valérie Longpré appuyé par Aline Louet d’utiliser le budget 
de fonctionnement du CÉ pour faire un repas commun lors du dernier CÉ. 
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10. Formation obligatoire des membres du CÉ (i) 

Les nouveaux membres du conseil d’établissement doivent visionner les 7 
capsules de formation d’une durée approximative de 30 min au site internet 
suivant : https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-
secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-
obligatoire  

 
11. Rapports et informations 
 11. 1. Mot des représentants de la communauté (Absente) 
 11. 2. Mot de la direction 

11.2.1  Sorties : La direction présente les activités proposées par les 
enseignants jusqu’à maintenant.  L’ensemble des sorties n’occasionne aucun 
frais ou changement d’horaire.  Il est proposé par Jean-François Gagnon 
appuyé Valérie Longpré d’autoriser les sorties.    
CÉ-LS-2022-09-21-07 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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11.2.2 Rencontre de parents (i) : La direction informe le conseil 

d’établissement que les rencontres de parents tenues les 1er, 8 et 15 

septembre ont été un grand succès.  L’ensemble des gens étaient heureux de 

pouvoir entrer dans l’école et voir le milieu où leurs enfants évoluent. 

 

11.3. Mot des représentants du personnel enseignant : Les enseignants 
discutent de la rentrée scolaire qui s’est bien déroulé et de la fête de la 
rentrée qui a été un grand succès. 
 

 11. 4. Mot des représentants du service de garde 
 
11.4.1 Tarif SDG : Marie-Pier présente la proposition des nouveaux tarifs.  Ces 
tarifs respectent les nouvelles balises émises par le MEQ.   
Il est proposé par Jean-François Gagnon appuyé de Judith Mercier 
d’accepter les nouveaux tarifs du SDG/SSD. 

  CÉ-LS-2022-09-21-08 

 

11.4.2 Quilles : Les élèves des groupes plus âgés au service de garde ont émis 

le souhait de faire une activité spéciale de quilles.  Comme cela occasionne 

des coûts plus élevés, le service de garde aimerait charger un frais 

supplémentaire pour les élèves qui participent. 

Proposé par Valérie Longpré appuyé par Marie-Claude Pion-Chevalier 

CÉ-LS-2022-09-21-09 

 

 
11.5 Mot des représentants des professionnels : Les professionnels ont 

amorcé leur année scolaire en allant faire de l’observation dans les groupes 
du préscolaire afin de faire du dépistage.  Plusieurs ateliers de prévention 
ont été planifiés pour l’année. 
 

 11.6  Mot de l’OPP : L’organisme de participation des parents s’est réuni.  Il 
voudrait faire une vente de sapin/couronne comme l’année dernière.  La 
direction voudrait joindre un marché de Noël à cette activité : le marché aurait 
lieu un soir de semaine.  Les différents groupes seraient responsables d’offrir 
différents articles à vendre (collation, bricolage, etc). 

 Proposée par Aline Louet appuyé de Marie-Claude Pion-Chevalier 
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         12.   Questions diverses (aucune) 

 
12. Levée de la séance 20h15 

           

 


